



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MEXICO

ElUniversalOnline @El_Universal_Mx \$15

Sábado 20 de marzo de 2021



Tras freno a ley de AMLO, 4T ordena acatar fallo

Secretaría de Energía dice que respetará la suspensión de la legislación eléctrica. **El Presidente arremete contra Walmart y Bimbo por amparos**

MANUEL ESPINO, PEDRO VILLA Y CAÑA Y ALBERTO MORALES

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador acatará la decisión del juez Juan Pablo Gómez Fierro de suspender la entrada en vigor de la nueva ley de la industria eléctrica, luego de que ayer el juzgador otorgara tres suspensiones definitivas contra el decreto que da preferencia a la CFE sobre empresas privadas.

Por medio de un acuerdo —en análisis por la Comisión Nacional de Mejora Regulatoria, próximo a publicarse—, la secretaria de Energía, Rocío Nahle, hace del conocimiento a todos los actores del sector que respetarán la suspensión provisional del juez Gómez Fierro, mientras se resuelven los juicios de amparo.

Así, durante la vigencia de esta medida cautelar se suspenden todos los efectos y consecuencias derivados del decreto.

CFE USARÁ COMBUSTÓLEO DE PEMEX

En un informe entregado al Senado, reconoce que continuará con el consumo de este combustible en algunas de sus centrales eléctricas, ya que con la rebrema eléctrica está obligada a utilizar combustóleo de Pemex.

| CARTERA | A20

Ayer, el Presidente calificó de un descaro y una vergüenza que Walmart y Bimbo se hayan amparado en contra de la ley eléctrica y amagó con exhibir cuánto pagan de luz. OXXO y Bimbo le respondieron que pagan tarifas conforme a la legislación.

| NACIÓN | A8 Y A9

DE ÚLTIMA LA PIEZA REINA DE LA PRIMAVERA

El maxivestido hace su entrada triunfal para dar frescura, comodidad y elegancia a tu look. | N1 |

ESPECTÁCULOS

Ana de la Reguera se arma con 2 películas

Aunque no le gustan las balas, a la actriz se le verá disparando en *La purga* y cazando zombis en *Army of the dead*. | A25 |



CORTESÍA

JACOB GARCÍA EL UNIVERSAL

IMAGEN DEL DÍA

VALLA HUMANA CONTRA MIGRANTES



JACOB GARCÍA EL UNIVERSAL

Tuxtla Gutiérrez.— Con un desfile en la capital de Chiapas por parte de elementos del Instituto Nacional de Migración, Guardia Nacional, Marina, Ejército, médicos y enfermeras **inició el operativo de cierre de la frontera sur a actividades no esenciales**, el cual estará vigente hasta el 21 de abril e incluye vigilancia con drones y dispositivos de visión nocturna en zona de paso de migrantes. | A12 |

Morena acusa a INE de querer quitarle mayoría

Instituto va contra la sobrerrepresentación con criterios para diputaciones "pluris"

ARIADNA GARCÍA

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó nuevos criterios para la asignación de diputaciones de representación proporcional, con el objetivo de que no haya sobrerrepresentación en el Congreso, lo que fue tomado por Morena

como un bloqueo para que el partido no tenga la mayoría.

En los criterios se establece que el triunfo de un candidato por mayoría relativa será contabilizado para el partido al que esté afiliado, para evitar que dentro de las coaliciones algunas diputaciones se ganen con afiliación a un partido participando con otro.

El representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez, acusó que el instituto "quiere impedir, a toda costa, que Morena gane la mayoría. Pedimos prudencia y congruencia".

| NACIÓN | A5

AHORA LE ENCARGAN A LA MARINA EL CORREDOR INTEROCEÁNICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec queda bajo custodia de la Secretaría de Marina y de los estados de Veracruz, Tabasco, Chiapas y Oaxaca, a fin de blindarlo de privatizaciones. Una tarea más que el gobierno federal da a las Fuerzas Armadas. | NACIÓN | A7



AL SUBIR AVIÓN

LOS TROPIEZOS DE BIDEN

Washington.— El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, tropezó ayer un par de veces mientras abordaba el Air Force One para volar a Atlanta, donde, junto con la vicepresidenta Kamala Harris, urgió a "detener" los crecientes ataques racistas contra estadounidenses de origen asiático en el país. | MUNDO | A14

OPINIÓN

NACIÓN

- A2 Juan Pablo Becerra-Acosta
- A9 Salvador García Soto
- A10 Sergio García Ramírez
- A10 Ivonne Ortega Pacheco
- A10 Alejandro Moreno
- A11 Manuel Gil Antón
- A11 Ricardo Homs
- A11 Gustavo Alanís Ortega
- A11 Mauricio Meschoulam

CULTURA

- A23 Ángel Gilberto Aclame



AMADOR NARGIA

"Curioso que EU nos 'preste' vacunas no autorizadas para aplicar en su propio país y que naciones europeas han suspendido su aplicación"

| A7 |

ALERTA MUNDIAL COVID-19 EN MÉXICO 2,187,910 CASOS CONFIRMADOS 197,219 MUERTOS

Venden certificados pirata de pruebas Covid

En la Plaza de Santo Domingo los ofertan de 500 a 800 pesos, de diferentes laboratorios

A unas calles de Palacio Nacional y de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, decenas de personas venden resultados de pruebas falsas de laboratorios reconocidos como el Chop, Salud Digna y Olab, entre otros. "¿Qué buscas amigo? Facturas, actas, títulos...", corean en

voz baja varios vendedores que se distribuyen sobre la calle Monte de Piedad, desde el Zócalo capitalino hasta la Plaza de Santo Domingo.

EL UNIVERSAL realizó un recorrido por la zona y constató la facilidad para conseguir esas pruebas apócrifas, por las que piden entre 500 y 800 pesos. Basta preguntar su disponibilidad para que los comerciantes saquen su celular y muestren los distintos tipos de estudios que tienen **Redacción**

| NACIÓN | A6

CHOP DETECCIÓN DE SARS-CoV-2 RNA (COVID-19) POR RT-qPCR

Resultado: Negativo

En 30 minutos se expiden los resultados falsificados de una prueba de laboratorio.

\$69 por 1 mes **Infórmate en el periódico más objetivo de México**

SUSCRÍBETE A LA NUEVA PLATAFORMA DIGITAL DE EL UNIVERSAL Mensualidad Digital Plus. Primeros 6 meses, después \$99 por mes